



熱狂！！イベント



まずは戸越台中学校吹奏楽部の演奏でオープニングを飾りました。

ステージでは、京陽小学校の金管バンドクラブによる演奏や、荏原平塚学園の児童による荏平太鼓、延山小学校によるダンス、中延児童センターや平塚児童センター、東中延児童センターの子供たちによるダンスやバンド演奏で大いに盛り上がりました。

また、輪投げやゴキブリたたき、的当てなどゲームコーナーがありました。そして雨の中強行開催したジャンケン大会も多くの方に参加していただき、大盛況でした！



～わくわく～ ビーチバレー体験



まつり会場の京陽小学校に隣接するひらさん広場を会場に東京2020オリンピックに品川区で開催されるビーチバレーの体験会を実施しました。

当日はバレーボール・ビーチバレー選手が簡易なネットとボールを使ってレシーブやトスの指導をおこないました。

体験に参加した子供たちは、一生懸命にボールを追いかけて、相手コートに打ち返していました。体験後に選手たちのサインをちゃっかりと貰っている子供もいました。



実行委員の皆さん、また小・中学生ボランティアの皆さんお疲れ様でした。
来年もぜひご参加ください。